

上級学校見学 & 管内事業所見学会

六月十二日（水）に、上級学校見学会（一・二年、三年進学希望者）、管内事業所見学会（三年就職希望者）を行いました。

上級学校見学（三年）

上級学校見学では、高崎産業技術専門校と中央カレッジを見学させていただきました。

最初に高崎産業技術専門校を見学させていただきました。すごいと感じたことは数千万する高価な実習用の機械があったことです。実習で操作することができ、その経験、技術があると社会に出てから信頼されることでした。高崎産業技術専門校の特徴としては、公立高校とほぼ同じくらいの授業料で資格や技術を身につけられるということです。資格取得と技術を身につけることは、就職に有利ということ学びました。



次に中央カレッジを見学させていただきました。私は、動物系のコースの授業の体験をさせてもらい、犬のブラッシングや爪切りなどを体験しました。犬のブラッシングが思っていた以上に難しく、苦戦しました。爪切りの体験では、猫の爪には血管が通っていることで、少しコツがあるとのこと、基礎的なことから授業で学べるので動物に対しての知識はない状態からでも動物看護師になれることでした。

管内事業所見学（三年）

今回の事業所見学会では、地元の工場の製造業を中心に見学させていただきました。ものづくりの過程、それぞれの企業の特徴を知ることができました。

この事業所見学会を通して、様々な企業の話聞くことができ、今後の進路に生かしていきたいです。なお、一年生は太田、二年生は伊勢崎の食品関連の工場見学させていただきました。



3年生、最後の球技大会！！



六月十一日（火）に球技大会が行われました。この球技大会は、男子はバスケットボールとソフトバレー、女子はバスケットボール、卓球、ソフトバレーボールをします。この球技大会は一学期最大のイベントのため、体育の授業ではどのクラスも優勝を目指し、ひとりひとりが真剣になつて練習していました。

当日は、全員で作ったクラスTシャツを着て気合いをいれて臨んでいました。私はいつも以上に緊張していましたが、動くことができました。結果としては、試合は負けてしまいましたが、内心とても悔しかったですが、チーム、クラスが一丸となつて球技大会ができてよかったです。

富岡製糸場の清掃活動ボランティア

六月二十三日（日）、富岡製糸場の清掃のボランティア活動がありました。地域の方といっしょに富岡製糸場の草刈りをしました。時間は朝七時から八時までの一時間という短い時間でしたが、参加している人たちと協力し、一生懸命、清掃をし、きれいにすることができました。

この富岡製糸場の清掃活動はたびたびおこなわれているので次回も、また参加して富岡製糸場をきれいにしていきたいと思っています。

Shimonita Volunteer Club

今年度より、ボランティア活動に積極的に参加できるよう、下仁田高校ボランティアクラブを立ち上げました。



JRC部の活動

JRC部は部員二十名で毎週火曜日と水曜日に活動しています。活動内容は主にアルミ缶回収、下仁田高校から下仁田駅までの通学路清掃、文化発表会に向けてバンド演奏の練習をしています。福祉施設の納涼祭のボランティア、甘楽富岡地区の研修会への参加や募金活動を行っています。

新しい活動として今年度からペットボトルキャンプの回収を始めました。昨年度の活動実績は、回収したアルミ缶を換金し、福祉施設に椅子を贈呈することができました。部員どうしで協力して楽しく活動しています。

（JRC部 部長・副部长より）

